

4月

まちかどトピックス



緑にふれ、学ぶ3日間

4月27日～29日、津々山台公園で、第31回緑化フェア&植木市が開催されました。

3日間で延べ約1万人以上が来場し、毎年恒例となっている緑化苗の無料配布やワークショップ・講習会、花苗・庭木の販売、健康チェックができる「けんこう小町」ブースなどさまざまな催しを実施されました。

当日は、たくさんの来場者で賑わい、それぞれが緑とふれ合いながら、思い思いの休日をお過ごししていました。



富田林産のナスをもっと有名に！

4月28日・29日、津々山台公園で、富田林産のナスをPRするイベント「なすティバル」が開催されました。

同イベントは第3期若者会議からの提案事業で、本市が大阪府内1位の生産量を誇る「大阪なす」をより多くの市民に知ってもらうために開催されました。

当日は、富田林産のナスがもらえる「なす千本引き」やナスの色をした風船のヨーヨー釣り「なすヨーヨー」など4種類のブースに加え、ナス料理が食べられるキッチンカーも登場しました。また、会場でスタンプを集めた人は「なす袋詰め」にも参加でき、参加者の皆さんは嬉しそうに立派なナスを持ち帰っていました。